



La Universidad y diversas entidades europeas crearán un máster sobre gestión de fronteras

L.G.

La Universidad de Salamanca, a través de la vicerrectora de Docencia, Carmen Fernández Juncal, ha suscrito un acuerdo de consorcio internacional con diferentes entidades europeas para la creación y desarrollo de un máster conjunto sobre gestión de fronteras, auspiciado por la agencia europea Frontex. La firma tuvo lugar la pasada semana en Varsovia en el marco de la celebración del Día Europeo de Guardianes de Fronteras.

El título, de carácter internacional e innovador en Europa, involucra a numerosas universidades y centros de formación. Así, junto a la Universidad de Salamanca, también aparecen las divisiones de Formación y Extranjería de la Policía Nacional, la UNED y la Guardia Civil, sin olvidar a diversas entidades de Holanda, Estonia, Letonia y Lituania.

La implantación está prevista para el mes de septiembre de 2015 y el máster está diseñado para posibilitar que oficiales de las policías de frontera europeas puedan avanzar en la práctica y en la teoría de la gestión estratégica de las fronteras europeas y fomentar futuros desarrollos en esta área.

El programa nace ante la fuerte demanda de estándares de calidad en el sector de la gestión de fronteras, en particular para la formación de profesionales especializados en estas habilidades.